
Der Kreisausschuss empfiehlt dem Kreistag, folgenden Beschluss zu fassen: 
 
Die Verwaltung wird gebeten im Rahmen des Internet Relaunches alle Anfragen in das 
Kreistagsinformationssystem einstellen zu lassen. 


